
 

Compte-Rendu de la réunion de bureau 

du 02 OCTOBRE 2023 

 

La réunion s’est déroulée à la salle des associations de Bonzac. 

Ouverture de la réunion à 19 H 00. 

 

Présent(e)s : BEGUIN Gilles, DECAESTEKE Gérald, DECAESTEKE Gisèle, 

GAURY Jean, GIRARDOT Sylvain, DE TAFFIN Marine. 

Excusé(e)s : LAGARDE Sylvie, DUBAN Jean-Philippe. 

Absent(e)s : DUDZIAK Bernard. 

La réunion est présidée par M. Decaesteke Gérald en sa qualité de président 

du Comité. 

 

ORDRE DU JOUR 

• Quid du repas des adhérents 

• Vide-greniers 

• Préparation du comité d'administration et assemblée générale 

• Prévision du voyage à Schladen avec prévision devis et financement 

européen. 

• Cooptation de Mme DE TAFFIN Marine 

 

Préambule : Cooptation de Mme Marine DE TAFFIN 

Présentation de Mme Marine DE TAFFIN par le président. 

Mme Marine DE TAFFIN semble intéressée par notre Comité de Jumelage ; 

ayant de la famille en Allemagne, elle parle la langue Allemande couramment. 

Mme DE TAFFIN serait, éventuellement un atout pour notre Comité et notre 

bureau. Gérald lui explique ce que représente le Comité de Jumelage et son 

fonctionnement. 

La décision de l'intégrer sera prise avec son accord et avec le bureau lors de la 

prochaine réunion. Dans le cas d'une réponse positive, la candidature de Mme 

DE TAFFIN sera entérinée lors de la prochaine Assemblée Générale. 

 

 



Quid du repas avec les adhérents  

Gilles se renseigne avec une personne qui serait susceptible de préparer un 

repas portugais. Nous fixerons la date et le lieu de ce repas lors de la prochaine 

réunion. Le prix sera de 20 € maximum. 

Sylvain propose de réaliser le repas des adhérents le même jour que 

l'organisation "d'une fête d'échange de produits locaux". 

 

Rencontre lors du forum des associations. 

Gérald mentionne qu'il a rencontré le Président du club de basket lors du forum 

des associations à Guîtres. Il semble intéressé pour adhérer et échanger avec 

notre ville jumelle.  

Nous avions également rencontré le club Rive Droite Gymnastique qui serait 

également intéressé. 

Nous contacterons les Président(e)s de chacune de ces associations afin qu'ils 

puissent participer à notre prochaine réunion de bureau. 

Gilles ajoute que des jeunes du club des Fêtes de Bonzac veulent adhérer au 

Comité de Jumelage. Nous les inviterons également à participer à la prochaine 

réunion. 

 

Vide-greniers 

Gilles BEGUIN préconise de repousser le vide-greniers qui devait se dérouler 

le 8 octobre. Il nous indique qu'il y a trop de vide-greniers en ce moment. Nous 

fixerons une autre date lors de la prochaine réunion. 

Un rallye auto est toujours prévu le 4/5 novembre. Gilles s'occupe de contacter 

les personnes en fin de cette semaine. 

 

Préparation du Conseil d'Administration et Assemblée Générale 

Gérald propose que nous fassions le Conseil d'Administration et l'Assemblée 

Générale le même jour et, si possible en décembre car les Maires sont souvent 

très occupés durant le mois de janvier de chaque année. 

Gilles lui répond que ce n'est pas légal. Cependant, Gérald a lu dans les statuts 

que rien n'indique que le CA et l'AG doivent être séparés de plusieurs jours. 

Le président se renseigne si cela est légal d'effectuer le CA et l'AG le même 

jour. Si, dans le cas d'une possibilité de réaliser les deux réunions le même jour, 

nous fixerons une date pour le mois de décembre lors de notre prochaine 

réunion de bureau. 



 

Prévision du voyage à Schladen, prévision des devis et des financements 

européens. 

La décision d'effectuer le voyage en train reste d'actualité. 

Nous rappelons qu'il est important d'établir des devis pour comparer les prix, sans 

oublier le transport des bagages, les cadeaux pour nos ami(e)s Allemand(e)s, etc. 

Etablir la demande des Aides Européennes aussitôt les devis reçus auprès du Fond 

Citoyen Franco/Allemand. 

Gilles et Gérald contacte la SNCF pour obtenir des devis. Gilles propose de demander 

3 devis : 1 pour 20 personnes environ, 1 pour 30 personnes environ et 1 pour 50 

personnes environ. 

Gérald prendra contact avec le Directeur de la Maison de l'Europe pour nous aider 

dans les démarches pour les demandes de subventions. 

Gilles mentionne qu'il faut également inviter le club cycliste du Pays Gabaye à la 

prochaine réunion pour une éventuelle participation au voyage à Schladen. 

 

La prochaine réunion sera fixée avec un doodle envoyé dans les jours qui suivent. 

 

La séance est levée à 20 h 45 

 

 

Le Président       Le Secrétaire 

Gérald DECAESTEKE     Gisèle DECAESTEKE 

                                                                                      


